

VALDERREDIBLE

## Una exposición recupera los molinos y las ingenierías fluviales

El Centro de Visitantes de La Puente del Valle acoge la muestra, organizada por Medio Ambiente

23.02.2008 - J. L. SARDINA

Se clausura mañana en el Centro de Visitantes de La Puente del Valle, la semana temática dedicada a los molinos y a otras ingenierías fluviales de Valderredible, así como a las labores asociadas. Organizado por el Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA), las jornadas incluyen hoy una excursión para visitar los molinos del Ebro en Valderredible. Además de recorrer los distintos molinos que se conservan en este tramo de ribera del río, está previsto también hacer una demostración de la molienda de grano para de este modo poder conocer cómo se realizaba esta labor. Una vez concluida la visita, se podrá degustar hornazo en el molino.

En el Centro de Visitantes de La Puente del Valle permanece abierta al público una muestra que consta de carteles, materiales didácticos y la maqueta de un molino, además de una pisa, cedida por Germán Busqué. Asimismo, se proyectan audiovisuales sobre las técnicas de molienda y a la construcción de los ingenios fluviales.

### Nuevas actividades

El CIMA ha programado semanas temáticas durante todos los meses del año, con el fin de acercar el Centro de Visitantes de La Puente del Valle a los vecinos de Valderredible e integrarlo en la vida de esta comarca del sur de Cantabria. Con estas actividades se pretende abrir el abanico de los contenidos temáticos tratados en el centro, dando especial importancia a aquellas actividades que forman parte de la cultura tradicional de la zona de Campoo-Los Valles.

Abierto desde noviembre de 2006, este centro de visitantes, dedicado a la piedra en seco, ofrece una muestra de los distintos usos y técnicas que, en la arquitectura tradicional, ha tenido la construcción de piedra sin argamasa. La colección de maquetas de diferentes soluciones arquitectónicas fruto de la aplicación de esta técnica, se completa con herramientas de cantería y de otras actividades.

El centro de visitantes está dedicado a la difusión de la arquitectura vernácula, con predominancia de piedra en seco como bien de interés cultural, incidiendo en las tipologías arquitectónicas presentes en la comarca de Campoo-Los Valles, concretamente, los casaditos y las cabañas de habitación temporal asociadas al pastoreo extensivo y al paisaje.



Uno de los molinos que serán visitados hoy . / J. L. S.